Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Schöffengrund: Umweltausschuss einstimmig gegen Gentechnik auf dem Gemeindegebiet

Veröffentlicht am: 11.09.2004

Auf den Äckern in der Gemarkung Schöffengrund sollen keine gentechnisch veränderten Pflanzen wachsen dürfen. Zu dieser Ansicht kam am Dienstagabend der Ausschuss für Wirtschaft, Umwelt und Landwirtschaft der Gemeinde. Einstimmig (bei einer Enthaltung) gaben die Ausschussmitglieder eine Empfehlung an die Gemeindevertretung, einem Antrag der Grünen-Fraktion zu entsprechen, Schöffengrund zu einer "freiwillig vereinbarten Gentechnikanbaufreie Region" zu machen.

Wetzlarer Neue Zeitung

Links zu diesem Artikel